

# Public Relations

## Cegah Pohon Tumbang, Babinsa Koramil-03 Kodim 1401/Majene dan Masyarakat Pangkas Ranting Pohon

M Ali Akbar - [SULBAR.PUBLICRELATIONS.ID](http://SULBAR.PUBLICRELATIONS.ID)

Feb 13, 2025 - 10:20



Majene – Dalam upaya menjaga keselamatan warga, Babinsa Koramil 03/Sendana Kodim 1401/Majene, Pelda Usman, bersama masyarakat Dusun Lalatedong, Desa Lalatedong, Kecamatan Sendana, Kabupaten Majene melaksanakan kerja bakti membersihkan serta memangkas ranting pohon mangga yang menutupi jalan setapak yang merupakan akses utama warga

menuju kebun. Kamis (13/2/2025).

Pelda Usman menjelaskan bahwa kegiatan ini dilakukan sebagai langkah antisipatif untuk mencegah potensi kecelakaan.

"Beberapa ranting pohon mangga yang sudah rapuh dikhawatirkan dapat patah sewaktu-waktu dan membahayakan warga yang melintas. Selain itu, beberapa ranting juga mengarah ke jalan raya, yang bisa mengganggu pengguna jalan lainnya," terang Pelda Usman.

Dengan semangat gotong royong, masyarakat bersama Babinsa bahu-membahu memangkas ranting pohon dan membersihkan area sekitar jalan setapak. Kehadiran Babinsa dalam kegiatan ini menunjukkan kepedulian terhadap kondisi lingkungan serta keselamatan warga di wilayah binaannya.

Babinsa menambahkan, Selain sebagai bentuk kepedulian terhadap keselamatan masyarakat, kegiatan ini juga merupakan bagian dari upaya menjaga kebersihan lingkungan. Lingkungan yang bersih dan terawat akan memberikan kenyamanan bagi masyarakat.

"Melalui kerja bakti ini, diharapkan masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga lingkungan sekitar. Dengan bergotong royong, kebersihan dan keamanan lingkungan dapat terjaga dengan baik," pungkasnya.

Kegiatan ini juga merupakan bagian dari pembinaan teritorial (Binter) Babinsa dalam menjaga silaturahmi dengan masyarakat. Dengan selalu hadir di tengah-tengah warga dan turut serta dalam berbagai kegiatan, Babinsa mempererat hubungan dengan masyarakat serta terus berperan aktif dalam membantu masyarakat di wilayah binaannya.